



南西の風

南阿蘇西小学校
令和3年9月22日
学校だより NO7

学校教育目標: 夢に挑戦! 未来を切り拓く南西っ子の育成 児童会スローガン~元気なあいさつ、思いやり、きずなあふれる南西小

心を一つに「一心」! 自分の「本気」に出会えた運動会!

前日の台風接近により、1日延期となりましたが、翌19日(日)は、台風一過の晴天に恵まれ、最高のコンディションで運動会が実施できました。今年、南阿蘇西小学校開校10周年記念にもあたる運動会にふさわしい、子どもたち一人一人が「キラリ」と輝く運動会になりました。「一心~自分の本気と出会うとき~」というスローガンのもと、心をひとつにして、精一杯の走り、最高の演技を私たちにを見せてくれました。

まず、開会式や閉会式では、代表となった子どもたちの礼儀、態度、あいさつの内容は大変素晴らしかったのはもちろんですが、それを聞いていた子どもたちの態度も大変素晴らしかったです。ラジオ体操では、毎朝全校で取り組んでいることもあり、みんなピシッと関節や筋肉を伸縮しながら準備運動ができ、普段の積み重ねの成果を見せました。

徒走やリレーをはじめ、表現ダンスの発表では、どの学年の子どもたちも真剣な表情であったり、笑顔でのびのびと楽しんで踊っていたり、ここでも一人一人が「キラッ」と輝いていました。1・2年生はかわいさの中に、ニコニコ笑顔が印象的でした。3・4年生は、真剣そのもののソーラン節。腰を落とし、キレッキレの迫力ある姿に感動しました。5・6年生は、熊本地震やコロナ禍などの困難を乗り越えながら、成長してきたありのままの自分たちの姿を、心を一つにしながら表現し、はためく旗先に子どもたちの輝く未来を、力強く切り拓いていこうとする決意を感じました。それぞれの学年で自分の本気と出会った子どもたちだったと思います。

また、6年生が中心に取り組んだ応援団では、赤組・白組それぞれが、この2週間、アイデアを出し合い、協力し、作り上げてきた最高の応援でしたし、相手にエールを送る爽やかなスポーツマンシップも素晴らしかったです。

今回の運動会をとおして、子どもたちは、真剣に頑張る素晴らしさを学び、力を合わせみんなで作り上げていく達成感を味わったことと思います。

運動会を大成功に収めた子どもたちが、10年の歴史を刻むこの南西小に新たな歴史を築いていく過程で、南西小をはじめ、みんなと自分自身に誇りを持ち、大好きになりながらこれからの学校生活をさらに充実したものにしてくれることと期待しています。

最後になりましたが、保護者の皆様には様々な制限の中での参加や応援に、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。また、閉会式終了後のテント等の片付けにおいてもご協力をいただき心から感謝申し上げます。

学校から配布いたしました子どもたちへの参加賞のうち、鉛筆2本はスクールバスでお世話になっております「あおぞら運輸」様からいただいております。ありがとうございました。なお、学習用ノート・赤鉛筆は学校からの参加賞です。活用ください。

